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A Neoenergia anunciou
parceria com a SAF do
Bahia City para o forneci-
mento de energia elétrica
100% renovável, por meio
do mercado livre. O acordo
de longo prazo contribui
para o tricolor baiano reduzir
em até 35% os gastos
mensais com energia
elétrica no Centro de
Treinamento Evaristo de
Macedo, em Dias D´Ávila, na
região metropolitana de
Salvador. Essa economia
pode chegar a um total de
R$ 2,2 milhões nos próxi-
mos cinco anos para o
clube baiano.

Além disso, o Bahia
torna a instalação mais
sustentável com a redução
das emissões de CO2. A
Neoenergia abastecerá o

ENERGIA 100% RENOVÁVEL

Bahia e Neoenergia assinaram parceria
CT com energia certificada,
de matriz 100% renovável. A
estimativa é que o clube
consiga evitar a emissão
de cerca de 267 toneladas
de CO2. Essa quantidade
de gases de efeito estufa
(GEEs) corresponde a 742
árvores plantadas. “Para a
Neoenergia, essa parceria
reafirma nosso compro-
misso com a inovação e a
sustentabilidade. Segui-
mos desempenhando um
papel ativo na
descarbonização com
soluções que utilizam
fontes de origem renovável,
contribuindo para redução
das emissões de CO2 “,
afirma Rita Knop, Diretora
de Vendas da Neoenergia.

O Centro de Treinamen-
to Evaristo de Macêdo, na
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TRICOLOR  Baiano terá economia de até 35% nos gastos mensais com energia
elétrica no centro de treinamento Evaristo de Macêdo

Cidade Tricolor, em Dias
D´Avila, é dedicado a todas
as categorias masculinas e
femininas de futebol do
Bahia City, desde a forma-
ção de base até os times
profissionais e a parceria
com a Neoenergia vai além
do futebol e do social, com a
dobradinha no projeto Bora
Bahêa Meu Bairro. É um
novo momento que de-
monstra que o Esquadrão
também está comprometido
em ampliar suas metas de
sustentabilidade criando,
dentro do futebol, uma
consciência para a impor-
tância do consumo cada vez
mais eficiente de energia
renovável”, afirma Vitor
Ferraz, diretor de Operações
e Relações Institucionais
Esporte Clube Bahia SAF.

COPA VERÃO 2025

Ajax inicia treinos para o
Torneio de Beach Soccer

O time do Ajax realizará
neste domingo dia 16, às
8h, seu primeiro treino de
preparação para a Copa
Verão de Beach Soccer,
categoria masculino, sob o
comando do técnico Neto. O
clube inicia os trabalhos
nesta temporada, que prevê
a disputa de quatro
competições, na Praia do
Jardim de Alah, em frente ao
restaurante Kimukeka. Ajax
convoca todos atletas para
início dos trabalhos.

O beach soccer é uma
modalidade de futebol que é
disputada em uma quadra
de areia, com dimensões
reduzidas em relação ao
futebol tradicional. O jogo é
mais rápido e exigente,
requerendo habilidade,
velocidade e resistência dos
jogadores. Chegou à Bahia
há cerca de 20 anos, trazido
por um grupo de entusiastas
que viam no esporte uma
oportunidade de diversão e
competição. Desde então, o
esporte cresceu em
popularidade, com a criação
de ligas, torneios e
campeonatos. “O beach
soccer é um esporte que
exige habilidade, velocidade
e resistência. É uma ótima
maneira de se manter ativo e
se divertir com amigos e
familiares”, res salta o atleta
João Paulo.

JIU-JITSU
Também neste

domingo, 16, o Ginásio
Poliesportivo de Cajazeiras
sedia o tradicional torneio
do jiu jitsu Rei do Tatame a
partir das 9h, com a
participação de 400 atletas

de jiu jitsu e 40 do
parajiujitsu, da capital e do
interior do Estado. O evento
faz parte do calendário de
competições em 2025 da
Federação Baiana de Jiu
Jitsu e MMA (FBJJMMA),
com o apoio da
Superintendência dos
Desportos do Estado da
Bahia (Sudesb), autarquia
da Secretaria do Trabalho,
Emprego, Renda e Esporte
(Setre). As inscrições estão
abertas at é esta sexta-
feira, dia 14, pelo site
oficialfbjjmma. com.br/
eventos.

MUDANÇAS NA SÉRIE A

Rebaixamento pode cair
de quatro para três times

O Conselho Técnico da
CBF colocou em pauta para o
Campeonato Brasileiro de
2027, duas possíveis mudan-
ças: na regra do rebaixamen-
to e de estrangeiros permiti-
dos por partida no futebol bra-
sileiro. O CNC - Conselho
Nacional de Clubes, empo-
derado para ser além de uma
comissão consultiva, vai ter a
missão de levantar e pesar
os argumentos prós e con-
tras para os próximos meses.

Recentemente, até o téc-
nico da seleção brasileira
masculina, Dorival Júnior, de-
fendeu a redução na permis-
são de estrangeiros no fute-
bol brasileiro e justificou com
olhar para o aproveitamento de
jovens formados em clubes. A
proposta a ser levada para
debate prevê a redução de
nove para seis estrangeiros,
e existe a possibilidade de fa-
zer redução gradativa para fa-
cilitar o planejamen to dos clu-
bes. A proibição é entre os re-
lacionados para jogos, com
permissão liberada para cada

time ter a quantidade de es-
trangeiros que quiser.

Outra redução, mais po-
lêmica, é do número de rebai-
xados. A fórmula de pontos
corridos do Brasileirão da
Série A vem desde 2003 e se
ajustou em três temporadas
até chegar em 2006 ao mo-
delo atual. Ou seja, com 20
clubes, dos quais quatro
caem à Série B, e quatro so-
bem para a A. Já houve al-
guns manifestos no futebol
brasileiro pela revisão do nú-

TÉCNICO Neto comanda time do Ajax, que se
apresenta neste domingo, para disputar 4 torneios
na temporada de 2025
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mero de rebaixados — o ar-
gumento mais usado é da
desproporcionalidade do
descenso, rebaixando 20%
do campeonato (4 de 20). O
presidente do Santos, Marce-
lo Teixeira, citou,
em entrevista ao Abre Aspas
do ge.globo.com/RJ, os ca-
sos de Fluminense e Atlético-
MG, que estavam na Liberta-
dores e lutaram contra a que-
da, mais como “problema de
calendário do que de gestão
administrativa”.

MARCOS
BOCATTO,
do Corinthians,
Marcelo Teixeira, do
Santos, e Leila Pereira,
do Palmeiras, na
reunião do Conselho
Técnico da Série A do
Brasileiro
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